



Northwest Elementary School  
450 County Line Road, Amityville, NY 11701  
631-565-6500

Sra. Kathleen Hyland  
Directora  
khyland@amityvilleufsd.org

Sra. Sonia Rodrigo  
Asistente Directora  
srodrigo@amityvilleufsd.org

---

Agosto 2024

Estimadas familias de Northwest,

Nos gustaría darle la bienvenida al año escolar 2024-2025. Es un honor para nosotros continuar trabajando con usted y sus hijos como administradores de la Escuela Primaria Northwest. Esperamos abrazar el próximo año con nuestro personal dedicado, estudiantes maravillosos, y familias solidarias. Durante el verano, hemos estado trabajando para garantizar que el edificio esté listo para que nuestros estudiantes lleguen de manera segura **el miércoles, 4 de septiembre**, para el primer día de clases.

#### **Información del contacto**

En el correo de bienvenida, encontrará un formulario de información de contacto. El contacto de emergencia debe ser alguien disponible durante el horario escolar para recoger a su hijo si es necesario. Por favor complete el formulario y proporcione un número de teléfono celular y una dirección de correo electrónico para recibir mensajes de la escuela y del distrito a través de **ParentSquare**.

#### **Llegada por la mañana**

La llegada de los estudiantes comienza a las **8:45 a.m.** para garantizar que los estudiantes estén listos para comenzar puntualmente el programa académico a las 9:10 a.m. Si su hijo se considera un caminante, le pedimos que use la acera central o el estacionamiento del sur. Si usa el circuito del estacionamiento sur, permanezca en su automóvil hasta que un personal del edificio pueda ayudar a su hijo. Para garantizar la seguridad de todos, respete las reglas de tránsito en County Line Road y use los cruces peatonales y aceras escolares designados. No use la entrada circular delantera hasta después de las 9:15 a.m., ya que está designada **SÓLO PARA AUTOBUSES**. Si su hijo toma el transporte del distrito, **tenga paciencia en las paradas de autobús durante los primeros días de clases, ya que los horarios de recogida pueden variar ligeramente**. Como se espera, los conductores de autobuses tardarán unos días en familiarizarse con las rutas.

#### **Despedida por la tarde**

La salida de los estudiantes comienza a las 2:50 p.m. para nuestros estudiantes que son recogidos de la escuela. Los padres de los estudiantes de kindergarten se reportarán al gimnasio en el ala nueva de kindergarten ubicada en el lado sur del edificio. Los padres de los estudiantes de primer y segundo grado se presentarán en la cafetería al frente del edificio. **Se requiere una identificación con foto para recoger a los estudiantes**. Para la seguridad de todos los estudiantes y para eliminar la congregación, por favor respete el siguiente horario de salida.

**2:50- Estudiantes de kindergarten**

**2:50- Estudiantes de primer grado**

**3:00- Estudiantes de segundo grado**

Los estudiantes que toman el transporte del distrito abordarán los autobuses alrededor de las 3:10 p.m. y los autobuses partirán de Northwest alrededor de las 3:20 p.m. **Por favor, tenga paciencia en las paradas de autobús durante los primeros días de clases, ya que los horarios de entrega pueden variar ligeramente**. Como se espera, los conductores de autobuses tardarán unos días en familiarizarse con las rutas.

### **IMPORTANTE: Cambio de arreglos de despedida**

Para la seguridad de todos los niños, cualquier cambio en la forma en que su hijo será despedido DEBE ser por escrito y presentado al maestro esa misma mañana. No es una tarea sencilla cambiar el método de despedida de un niño. **Si surge un cambio inesperado durante el día escolar, los padres deben notificarlo a la oficina antes del mediodía.** No intente sacar a su hijo del autobús una vez que haya abordado. Los conductores de autobús no están autorizados a dejar salir a los estudiantes.

### **Procedimiento de visita**

Damos la bienvenida a todos los padres y guardianes a Northwest. Para la protección y seguridad de nuestros niños, profesores, y personal, conforme a los procedimientos del Distrito, se les pedirá a todos los visitantes del edificio que presenten una forma de identificación a nuestro oficial de seguridad al registrarse en la recepción. En caso de una emergencia, este procedimiento permitirá que el seguridad identifique a todos los visitantes que se encuentran actualmente en el edificio y garantizará la salida segura de todos los visitantes.

### **Celebraciones de cumpleaños**

El tiempo de instrucción es valorado y protegido para asegurar el éxito de todos los estudiantes. Por lo tanto, es importante que los padres sigan las pautas establecidas para solicitar tiempo para reconocer el cumpleaños de un niño.

1. Por favor comuníquese con el maestro del niño con respecto a las posibles fechas.
2. Queremos enseñar a nuestros estudiantes sobre la importancia de elegir alimentos más saludables, así que por favor considere bocadillos saludables bajos en azúcar/bajos en grasa. Pedimos que los bocadillos se limiten a algo pequeño. Le pedimos amablemente que no traiga pizza ya que nuestros estudiantes ya habrán almorzado.
3. Todos los elementos deben etiquetarse con el nombre del niño y dejarse en la oficina principal. Los alimentos deben **comprarse en la tienda, sin abrir, y contener ingredientes claramente enumerados.**
4. Para proteger a todos nuestros estudiantes, todos los productos alimenticios deben estar **libres de maní.**
5. Debido al tamaño de la clase y las prioridades de instrucción, no se permite que los miembros de la familia participen en la celebración. **No se permiten globos y bolsas de regalo.**

### **Mochila virtual**

Todos los folletos/cartas enviados a casa están disponibles en el sitio web de la escuela en la mochila virtual.

### **Útiles para estudiantes**

Por favor, no envíe a su hijo a la escuela con una bolsa grande llena de útiles el primer día. En su lugar, envíe los útiles poco a poco durante la primera semana.

### **Comunicación de la escuela al hogar a través de ParentSquare**

ParentSquare es una plataforma que involucra a todas las familias con las comunicaciones escolares de la escuela, los maestros, y el distrito. Puedes enviar y recibir mensajes y fotos a maestros y recibir notificaciones en tiempo real. Descargue la aplicación en su dispositivo y proporcione a la escuela su dirección de correo electrónico y número de teléfono celular.

Gracias por su cooperación y apoyo continuo en la construcción de un entorno escolar seguro y enriquecedor. Como siempre, agradecemos su paciencia y apoyo. ¡Esperamos tener un año escolar exitoso!

Sinceramente,

*Sra. Kathleen Hyland*

Sra. Kathleen Hyland

Directora

*Sra. Sonia Rodrigo*

Sra. Sonia Rodrigo

Asistente Directora